

Cupstart bei absolutem Traumwetter

Der Heidegger-Talentcup 2023 ist lanciert: Gestern fanden die ersten beiden Rennen statt. Heute und morgen gibt's weitere Rennen.

Bei strahlendem Sonnenschein starteten gestern 107 motivierte Kinder der Jahrgänge 2011 bis 2015 an den ersten beiden Rennen des Heidegger-Talentcup 2023. Nach mehreren Jahren mit weniger als 100 Teilnehmern war die Freude gross, dass die 100er-Grenze wieder geknackt wurde. Es standen zwei Riesenslaloms auf der Rennpiste Hohegg auf dem Programm.

Pünktlich um 10 Uhr wagte sich die Startnummer eins über die eisige, anspruchsvolle und sehr gut präparierte Hohegg-Piste. «Die Rennpiste befindet sich trotz Schneemangel in einem Topzustand. Es war toll zu sehen, wie der Skinachwuchs diese schwierige Herausforderung meisterte», so Jessica Briker vom Organisationsteam. Die jungen Rennfahrerinnen und Rennfahrer liessen sich von der eisigen Piste nicht beirren und gaben ihr Bestes. Die beiden vom Skiclub Triesenberg ausgefallenen Riesentorläufe waren anspruchsvoll und es wurde um jede Hundertstelkunde gekämpft. Nicht nur die Nachwuchstalente hatten Freude am Skirennsport, auch viele Zuschauer liessen es sich nicht nehmen, die Kinder am Streckenrand anzufeuern. Speakerin Monika Wenzel verkündete bei jedem startenden Kind Hobbys und Vorbilder, welche bei der Anmeldung angegeben wurden. Der Spass am Skirennsport stand im Vordergrund und die positive Rennatmosphäre erfreute alle Beteiligten. Dank der guten Pistenpräparation der Bergbahnen Malbun sowie der Organisation des Ski-



Die Stars von morgen: Über 100 Kinder und Jugendliche machen dieses Jahr beim Heidegger-Talentcup mit.

Bilder: pd

club Triesenberg konnten die beiden Riesenslaloms erfolgreich durchgeführt werden. Das OK-Team und der Skiclub Triesenberg waren mit dem ersten Renntag durchaus zufrieden.

Der Zwischenstand nach zwei Rennen

In der Kategorie «Pingas» führt die jahrgangsjüngere Mia Dürr aus Schaanwald mit Bestzeiten in beiden Rennen das Feld klar an. Auf den nachfolgenden Gesamträngen liegen Saëlle Wagner aus Appenzell-Steinegg und Janina Strub aus Triesenberg. Bei den «Pingus» liegt der Triesen-

berger Louie Hanselmann mit 20 Punkten Vorsprung an der Spitze. Auf Rang zwei folgt mit 160 Punkten Nico Vith aus Mauren vor Leon Beck aus Schaan mit 130 Zählern.

Bei der Kategorie «Schneehasa» sicherte sich Elin Dürr aus Schaanwald mit einem Sieg und einem zweiten Platz den ersten Gesamtrang nach zwei Rennen. Als Zweite rangiert die jahrgangsjüngere Schaanerin Livia Netzer mit 148 Punkten, welche das erste Rennen für sich entschied und im zweiten Rennen trotz eines Sturzes noch 48 Punkte verbuchte. Auf

dem dritten Platz befindet sich mit nur acht Punkten weniger Marie-Therese Roth aus Triesenberg.

In der Kategorie «Polarfuchse» ist Pirmin Ospelt aus Vaduz auf Rang eins, da er beide Riesenslaloms für sich entscheiden konnte – gefolgt von Severin Strub aus Triesenberg mit 140 Punkten und dem Triesener Finn Sele mit 128 Punkten.

Bei den ältesten Mädchen führt Elene Bühler aus Triesenberg das Feld an und entschied die ersten beiden Rennen für sich. Mit 130 Punkten punkt-

gleich liegen Aiyana Kunz aus Vaduz und Anika Brunhart aus Gamprin auf Rang zwei. Mit nur zehn Punkten weniger lauert Anouk Hanselmann aus Triesenberg auf dem vierten Gesamtrang.

In der Kategorie «Eisbären» verbuchte Mael Wagner aus Mauren beide Riesenslalomsiege für sich und hat momentan 200 Punkte auf seinem Konto. Elias Viegas Soares (140 Punkte) aus Vaduz und Hermes Risch (130 Punkte) ebenfalls aus Vaduz befinden sich auf den Rängen zwei und drei. In den heutigen Rennen wird es ver-

mutlich zu harten Kämpfen um wichtige Punkte für die Gesamtwertung kommen, es bleibt also sehr spannend. Heute stehen zwei Slaloms auf dem Programm, bei denen mit den kürzeren Ski um Minikipp-Torstangen gefahren wird. Das erste Rennen startet um 10 Uhr, das zweite um 13 Uhr.

Beim Abschluss am Mittwoch, in Form eines Vielseitigkeitsbewerbs, sind dann nochmals technisch höchste Anforderungen gefordert, bevor um 14 Uhr die Preisverteilung und damit der Abschluss des Cups stattfindet. (pd)